

Tagespflege stellt sich vor

Tag der offenen Tür im »Haus Bonitas« in Hiddenhausen

Hiddenhausen (HK). Das Angebot der Tagespflege im frisch renovierten »Haus Bonitas« – früher Pflegedienst Doering – an der Mühlenstraße 1 haben die Mitarbeiterinnen an einem Tag der offenen Tür vorgestellt. Wenn die

Familie ab den frühen Abendstunden für ihren Angehörigen da sein kann, tagsüber aber nicht, oder wenn eine Rund-um-die-Uhr-Betreuung nicht nötig ist, weil der Patient nur am Tag Unterstützung braucht, dann sei die Tagespflege

genau die richtige Lösung. Menschen, die tagsüber Hilfe benötigen, können so zuhause wohnen bleiben. Am Tag halten sie sich dann in der Tagespflegereinrichtung auf und profitieren von den sozialen Kontakten.

Genau das bietet das »Haus Bonitas« an. Nach den Renovierungsarbeiten hat das Team um Pflegedienstleitung Tanja Blankenhagen und Hausleitung Ulrike Hochgreff Interessierte am »Tag der offenen Tür« bei Kaffee und Kuchen in Ruhe über das Pflegekonzept informiert. »Täglich können wir zwölf Menschen versorgen«, so Blankenhagen. An einigen Tagen der Woche habe die Einrichtung zurzeit noch freie Plätze. Neben Betreuung und pflegerischer Versorgung lege das »Haus Bonitas« großen Wert auf die Verköstigung: das Mittagessen wird selbst gekocht.

Weitere Informationen geben Tanja Blankenhagen unter der Telefonnummer 05221/ 58 93 465 und Ulrike Hochgreff unter Telefon 05223/ 87 93 75.



Das Team um Pflegedienstleitung mit Tanja Blankenhagen (Mitte) und Hausleiterin Ulrike Hochgreff (rechts) hatte zum Tag der offenen Tür ins »Haus Bonitas« eingeladen.